

2019 年度第 6 回支部中央委員会



6月19日(金)15時15分～市労連会館5階講堂にて新型コロナウイルス感染症対策を行った上で支部中央委員会が開催された。中央委員総数33名中25名が出席し、経過報告並びに協議事項について執行部から提案され、提案通りに承認された。

◀ 遮蔽板越しに答弁する佐藤書記長

次年度に向けた予算要求の取り組み日程が示された！

重点報告については、次の通り

※ 重点報告について次の11点が報告され、質疑・答弁の後、拍手で承認された。

- 1 環境局職員安全衛生委員会・第12回廃棄物部会報告について
- 2 2019年度市職員第7回支部代表者会議および第3回共済推進委員会について
- 3 令和2年度環境局職員安全衛生委員会・第001回廃棄物部会の書面回議について
- 4 第91回メーデーインターネット会場 in 川崎地区大会について
- 5 「神奈川地域労働運動交流」主催のメーデーについて
- 6 2020年度の夏季対策について
- 7 2019年度第6回市労連中央委員会について
- 8 令和2年度環境局職員安全衛生委員会・第2回廃棄物部会の書面回議について
- 9 2020夏期一時金闘争妥結について
- 10 欠員補充の申し入れについて(中原、本庁、多摩)
- 11 各専門部の報告について

※ 中央委員会冒頭の支部長あいさつ及び書記長報告について

この間、各種会議開催を自粛してきました。各職場ではまだコロナ対応が継続していますが、BCPが終了し、本日支部中央委員会を開催する判断をしました。

新聞報道でもありましたように、川崎市ふれあい館へ脅迫文を送りつけ業務を妨害した容疑で元市職員が逮捕されました。その容疑者がこれまでのヘイトクライムにどこまで関与していたかは不明ですが、清掃支部としてはこれからも他団体とともに被害にあった組合員に寄り添い、差別をしない・させない・許さない闘いに引き続き取り組んで参りますので宜しくお願いします。

※ 重点報告に関する質疑・答弁

1 欠員補充の申し入れについて

【質問】 中原分会 村上中央委員

・年度途中で職員が1名欠員となっています。職員の欠員補充をお願いします。

【答弁】 執行部

・この間、当局と折衝を重ね、欠員が発生した職場について職員の補充を要請しております。連日交渉しておりますので、もうしばらくお待ちいただきますよう宜しくお願いします。

2 2020年度の夏季対策について

【質問】 宮前分会 青山中央委員

・車両の小型化が進み、夏季臨時職員を配置する中型車両が少なくなる状況のなか、これからの夏季対策に関する支部の考えを教えてください。

【答弁】 執行部

・折角、夏季臨時職員を雇っても乗る車がなければ意味がないことは承知しています。現在、人員の予算でやっているものを、今後は別の形にできないかどうか、当局と話している状況です。

3 新型コロナウイルス感染症に伴う対応について

【質問】 川崎分会 平野中央委員

・コロナ対応については本来であれば支部・局全体で足並みそろえて動けると良いと思っています。6月以降の対応についてもありますので、支部を先頭に一丸となって動けるよう当局に申し入れてほしい。

【答弁】 執行部

・コロナの対応については皆様のおかげで乗り越えられたと思っています。時差勤務等コロナ対応については、6月で終わるのかということがありますので、皆様から意見・要望を伺いながら、引き続き当局と協議していきたいと思っております。

協議事項については、次の通り

※ 協議事項について5点が執行部から提起され、質疑・答弁の後、拍手で承認された。

- 1 支部会計監査委員の変更について
- 2 2021年度予算要求の取り組みについて
- 3 第60回支部定期大会の開催(案)について
- 4 清掃支部共闘団体(信愛塾・みずら)の夏季支援活動の取り組み要請について
- 5 市職労現業評議会第49回定期総会について
- 6 その他

- ・ハウスサポート株式会社(支部室貸主)からの願書について
(旧耐震仕様及び老朽化による東田ビル取り壊しに伴う支部室移転のお願い)
- ・市社協への未使用マスク寄贈の取り組みについて(協力依頼)

※ 協議事項に関する質疑・答弁

1 2021年度予算要求の取り組みについて

【質問】川崎分会 平野中央委員

・人員要求について、12月に向けての職員配置に絡んでくると思うので、宜しくお願ひします。

【答弁】執行部

・各分会の要求については通したいという気持ちはありますが、今年はやはり人がいないという課題が大きいです。人員に余裕がないから、今の欠員も埋められないという話は当局にもしています。人をどうやって取るかを皆様と一緒に考えながらやっていきたいと思ひます。

【質問】川崎分会 田副中央委員

・人員要求について、来年度、中型コンテナ7車が委託されると思うが、そこに配置されている人員はどうなるのか。再任用職員の職域も含めて支部の考えを聞きたい。

【答弁】執行部

・まさしく中型コンテナの委託による人員が課題でして、中型コンテナの業務としては定数減になると思ひます。しかし、そのまま減ではなく、その人員をいかに理由をつけて残していくかというのを当局と話しております。人員をつける理由を収集分会の皆様と一緒に協議していきたい。

2 東田ビル取り壊しに伴う支部室移転について

【質問】浮島分会 岩館中央委員

・17日に開催された組織強化委員会の答申がでていない中で支部室移転について

中央委員会に提示するのは流れが違うのではないかと。

【答弁】執行部

・支部から諮問を組織強化委員会に出して協議していただきました。答申という形ではまだ出ていないので詳しくは提示できませんが、皆様にお伝えできる情報は中央委員会の場ですべきと執行部で判断して出来る限りの範囲で情報提供しました。

3 第60回支部定期大会の開催(案)について

【質問】宮前分会 青山中央委員

・市職労本部の定期大会は開催されるのか、代議員は何人か。

【答弁】執行部

・市職労本部の定期大会については開催が未定です。

【質問】宮前分会 村田中央委員

・支部の機関会議はこれまで市職労機関会議の開催判断に合わせて開催の可否を判断してきたと思うが、市職労本部の定期大会開催が未定のなか、また、市職労中央委員会が中止になった中、支部中央委員会を開催してもよいのか、開催可否はどう判断するのか。

【答弁】執行部

・今までは市職労の機関会議の開催判断に合わせて開催の可否を判断してきましたが、やはり課題が山積しているなかで機関会議を開催する必要があるというのと、支部の中央委員会の出席人数であれば色々な対策をした上でギリギリ開催できると判断して開催しました。

【要望】宮前分会 村田中央委員

・支部の機関会議について独自に判断するのであれば、各種専門部についても活動が止まらないように、やり方を考えて活動してほしい。特に安全部については活動していきたい部分もあるので、活動だけは止まらないように支部と各分会のお力を借りながらお願いしたい。

— 予算要求取り組み日程 —

- | | |
|---------|---------------------|
| 7月3日(金) | 調査シート提出日 |
| 10日(金) | 各分会ヒアリング(市労連会館5階講堂) |
| 13日(月)～ | 要求集約 |
| 16日(木) | |
| 22日(水) | 支部執行委員会(支部要求確認) |
| 31日(金) | 支部中央委員会(支部要求承認) |